

Samedi 7 octobre, une quarantaine de personnes ont participé à cette belle balade entre ville, Garonne, bois et plateau. Anne Gayral et Nathalie Piques de Haute-Garonne Tourisme, Françoise de Chasteigner de Coeur de Garonne ont accueilli les marcheurs avec Loïc Gojard, conseiller départemental devant la gare de Cazères, choisie pour favoriser les déplacements en commun (1 € le premier WE du mois). Les bénévoles du comité ont rappelé quelques consignes après avoir présenté les grandes étapes du parcours.

Quatre encadrants du club de Rando Save, ont eu le plaisir d'accompagner un groupe enthousiaste tout en étant discipliné pour les traversées de route départementale et les attentes intermédiaires pour laisser souffler une ou deux personnes.

Les 10 km de ce circuit de la Hèche, commencé à la gare ont été bien appréciés, avec une météo favorable.

Le pique-nique a été pris près de la Maison de la Garonne à proximité d'une Garonne toujours magique. Il a été l'occasion d'échanger avec un groupe de randonneurs de la Fédération de Randonnée venus de l'Essonne pour parcourir la Via Garona de Toulouse à Saint Bertrand de Comminges, enchantés par l'itinéraire et la qualité du balisage.

Ensuite, les Amis du Patrimoine de Cazères ont emmené une quinzaine de personnes visiter les lieux emblématiques de la ville.

Les demandes étaient nombreuses pour la prochaine date de rando nature : nous leur avons annoncé le samedi 25 novembre à Pibrac à l'occasion du [Salon de Pyrénicimes](#)

